

11 de febrero de 1959

Sr. Prof. A.A. Parker
LONDON

Mi querido amigo:

Le escribo a Usted como continuación de mi carta del 23 de diciembre, en la que acusaba recibo de la suya del 16 sobre el tema de la constitución de una Asociación Internacional de Estudios Hispánicos. No lo hice antes porque hasta hoy no he conseguido los datos necesarios para orientarle en su gestión.

He pasado tres semanas en Madrid, donde he tenido ocasión de hablar con don Guillermo Nadal, Director General Adjunto de Asuntos Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores; con don Joaquín Pérez Villanueva, representante de España en la UNESCO; con don Torcuato Fernández Miranda, Director General de Enseñanza Universitaria; con don Enrique Borrás, jefe de la sección del Índice Cultural Español del Ministerio de Asuntos Exteriores, y con personalidades del mundo de la cultura.

La idea de constituir una Asociación Internacional de Estudios Hispánicos, incorporada a la Federación Internacional de Lenguas Modernas de la UNESCO ha parecido a todo el mundo muy acertada y conveniente. Sin embargo se apunta una dificultad: la existencia de una Asociación Internacional de hispanistas, que creo fundó don Javier Conde, con el apoyo del Ministerio de Asuntos Exteriores, y cuyo órgano de expresión parece que fue la revista "Clavileño". Tal Asociación hoy está en estado vegetativo: esto es sin funcionar. Sin embargo tengo la impresión de que el Ministerio de Asuntos Exteriores querría hacerla revivir.

Después de una entrevista con los señores Guillermo Nadal y Joaquín Pérez Villanueva convinimos lo siguiente: que el señor Villanueva examinaría en la UNESCO las posibilidades de incorporación de esa nueva Asociación a la FILM, que el señor Nadal se cuidaría de analizar la situación jurídica de la Asociación Internacional de Hispanistas y que yo le daría a Usted cuenta de los actuado.

Tengo que añadir que el señor Pérez Villanueva se trasladará a Inglaterra en breve y que le hará una visita para hablar del caso. Es persona muy entusiasta de la idea que Usted

.../...

.../...

ha preconizado. También puede dirigirse al señor Guillermo Nadal exponiéndole directamente sus ideas sobre el ingreso en la UNESCO de la futura Asociación de Hispanistas. Por mi parte me brindo a continuar realizando las gestiones que Usted considere oportunas para la consecución de nuestros fines comunes.

Con los mejores saludos se reitera su buen amigo,